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202２年５月１３日（金） 第２８７３回例会 形式：対面 天候：雨 合唱：我らの生業 

会 長 室伏 学  幹 事 望月博文 

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内 TEL 0465(64)1234  FAX 0465(63)1716 

例会場：ニューウェルシティ湯河原 例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

残念なお知らせです。平成４年に入

会なさり在籍３０年だった、佐東丈介

会員が４月３０日付で退会なさいまし

た。先週５月６日の例会後、私の自宅

に郵送でお手紙と退会届が届きまし

た。お手紙の内容は『ロータリー活動に以前のように奮い立た

せる思いが消えてゆくのが感じられ、また自分の生業（なりわ

い）に残された日々を真摯に向き合い直したいという心持ち

になった次第です。』というものでした。その後、お電話もいた

だき、私はもちろんお引き留めしましたし、青木次年度会長か

らもお話しいただきましたが、お気持ちは変わりませんでした。

大変残念ではありますが、ご本人のお決めになったことですの

で、ご意思を尊重し、今後のご健勝をお祈りしたいと思います。 

さて、だいぶ間が空いてしまい、３回目になりますが、３月６

日の国際奉仕委員長会議の内容について、続きをご報告い

たします。 

今回は、アムダマインズ（特定非営利活動法人 AMDA 社

会開発機構）の方からの「SDGs」を軸とした国際協力 NGO

との連携、「グローバル社会でできること」をテーマにした講演

についてです。アムダマインズは、人づくり、村づくりを通じ、世

界の貧困地域において暮らしの改善に取り組んでいる団体で

す。現在、アジア・アフリカ・中南米で SDGs 達成に向けた社

会開発プロジェクトを展開しています。日本国内でも、国際理

解教育や企業連携を通じた社会教育を推進しているそうです。

2000～04 年には第 2780 地区と連携して、ネパール子ども

病院へのベッド等の支援、2010 年にはかながわ湘南 RC な

ど 5 つの RC と連携してザンビア保健ボランティアの自転車

20台など、ロータリークラブと連携して様々な支援をしている

とのことです。当クラブと直接的な関りはあまりありませんが、

国際ロータリー第 2780 地区も様々な活動を展開しています。 

4月15日の予定を雨で延期しておりました、記念誌掲載用

の「電波時計塔」周辺での集合写真は、来週 5 月 20 日の例

会後に撮影いたします。是非ともご参加ください。 

 

連絡事項 なし 

出席報告 

 

会員 2５ 名 出席率 86.96 ％ 

欠席 ５ 名 前回の修正出席率 ７９．１７ ％ 

（免除者  ２ 名） 前々回の修正出席率 ９６．１５ ％ 

ゲスト 0 名 事前メークアップ ０ 名 

ビジター ０ 名    

 

幹事報告 

 

ガバナーより 

1．次年度ガバナー公式訪問のための資料について 

2．決議案・郵便（電子）投票結果のご報告 投票結果 

クラブ総票数 ９７票 

決議案 22R-1 賛成９７票 反対０票 

決議案 22R-2 賛成９６票 反対１票 

決議案 22R-3 賛成９６票 反対１票 

決議案 22R-4 賛成９６票 反対１票 

 

スマイルＢｏｘ 

 

入会記念日  深澤昌光君（１１年･

Ｈ２３．５．１３） 

入会記念日  石川 博君（１１年･

Ｈ２３．５．１３） 

入会記念日  土屋一弘君（１１年･

Ｈ２３．５．１３） 

青木義美君 

おかげさまで仕事が多く悲鳴を上

げだしてます。更にその納める機器    

がなくもっと悲鳴をあげてます。 

神谷一博君 

ガバナー月信に記事が載りました。皆様ありがとうございます。 

(およろこびは 2ページ目につづきます) 

会長挨拶 
 

室伏 学 

国際ロータリー 第 2780地区 

湯河原ロータリークラブ 週報 

会員誕生日 

土屋一弘君 

5/11 
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卓話 

 神谷 一博 君 

 

 こんにちは、神谷です。今回

は今年度の出来事など、思う

ところを述べたいと思います。 

 

1．ポリオプラス委員会 

今年度は地区で初めて「ポ

リオプラス委員会」が立ち上

げられ、私神谷が初代委員長

に任命されました。田島ガバ

ナーからは「第 2780 地区を

世界に発信する」など、素晴らしいビジョンをお話いただき、ポ

リオプラス委員会の委員は世界ポリオデー（１０月２４日）に関

する行事に向けた準備でも力を発揮してくれました。印象深い

思い出としては、毎週のように参加したガバナーとガバナー補

佐の zoom ミーティングでしょうか。皆さん「こうしよう！」と発

言すると、誰も断らないのです。私も断り下手だと思っていま

すが、ガバナー補佐の皆さんは率先してさまざまな提案を受

け入れてくれました。そもそもロータリーは五大奉仕の理念に

基づいて動くべき組織ですが、ガバナーとガバナー補佐の皆

さんの動きを見ていると、この奉仕の理念の6つめに「地区奉

仕」があってもよいのでは？と思うこともあります。 

 

2．昨今の地区、クラブの状況 

日本には 34 の地区がありますが、国内の

ロータリークラブ会員数は減少しています。

私たち第 2780 地区の置かれている状況も、

決して楽観視できるものではないと感じます。

ガバナー月信の裏表紙には各クラブの会員

の状況が載っていますが、厳しい状況のクラ

ブも見受けられます。湯河原ＲＣに目を向けて

みても、今週には長く続けられてきた佐東会員 

がお辞めになるということで、私は内情を本当 

に知らないのですが、残念です。なんとかして 

若い会員を確保していかなければ、ロータリ

ーの未来は暗くなってしまうのではないでしょ

うか。そのために公共イメージの回復、あるい

は会費の見直し、もしくは SNSの積極的な活

用など、検討すべきことはたくさんあるのでは

ないでしょうか。さきの五大奉仕を今一度振り

返りながら、簡単なことから始めていくことも

大事ではないかと思います。また地区内を眺

めると、相模原橋本ＲＣのように 60 名以上のクラブを確保で

きているクラブもありますから、こうしたクラブから会員増強の

ノウハウを学ぶことも必要ではないでしょうか。 

 

3．新しいロータリークラブ 

まだ湯河原ロータリーの皆さんにお話できる内容はないの

ですが、新しいクラブを立ち上げることを画策しています。クラ

ブのコンセプトはガバナーと共に構想しているのですが、その

内容は ①活動範囲を神奈川県全体 ②どこかの地区に所

属せず、単独で行動する といったところで、概念からして新し

いものとなります。名前は「神奈川西湘ＲＣ」「神奈川パスポー

トＲＣ」などが候補に挙がっていますが、まだ決定していません。

現時点で 20名程度の賛同者が集まっており、自由な、例会よ

りも社会奉仕活動に重きを置いたロータリークラブにしようと

考えています。先細りとなりそうな日本国内のＲＣに新たな息

吹を吹き込むことを目指して、私（神谷）が特別代表になると

いう話もありますが、サポート係として関与する形もあると思っ

ています。実際どこまで形になるか、続けていけるかわかりま

せんが、皆さまどうか温かい目で見守ってやってください。 

 

以上です。ありがとうございました。 

 

（編集 ５月会報担当：深澤昌光／クラブ会報委員会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結婚記念日 

常盤孝司君 

5/7 

ご夫人誕生日 

室伏 学君 

（ゆかり様 5/6） 

結婚記念日 ご夫人誕生日 

平間章弘君 

5/８ 
渡辺久恭君 

（雅子様・5/6） 

ご夫人誕生日 

神谷一博君 

（裕紀様 5/8） 

ご夫人誕生日 

髙知尾朝行君 

（鮎美様 5/12） 


